

Assalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh.

Puji syukur Alhamdulillah marilah selalu kita panjatkan kehadiran Allah SWT. Atas limpahan rahmat, taufik, hidayah, serta inayah-Nya kepada kita semua sehingga pada malam hari ini kita dapat berkumpul Majelis ini untuk memperingati Hari Santri Nasional 2023. Dalam keadaan sehat wal afiyat. Amiin

Sholawat serta salam senantiasa terlimpahkan dan tercurahkan kepada baginda alam sedunia yang telah menegakkan panji-panji islam, memerdekakan kaum hawa, dan yang telah membimbing umat manusia dari zaman jahiliyyah menuju zaman yang terang menderang seperti saat ini ya'ni "Habibana Wanabiyana Wamaulana Muhammad SAW"

Yang kami/saya hormati guru pengajian beserta keluarga besarnya yang mudah-mudahan di berikan kemudahan dalam mendidik santriyin dan santriyatnya dan diberikan kesehatan oleh Allah SWT.Amin

Dan yang kami/saya hormati ketua panitia Peringatan Hari Besar Islam beserta kru jajaran organisasinya yang mudah-mudahan di mulyakan oleh Allah SWT.Amin

Dan yang kami hormati para tokoh agama yang mudah-mudahan diberikan kesabaran dalam menyiarkan agama islam.Amin

Dan yang kami hormati aparaturnya desa dan tokoh masyarakat yang mudah-mudahan di rahmati Allah SWT.Amin

Dan juga kepada bapak-bapak,ibu-ibu wali murid,dan saudara saudari yang telah ikhlas hadir untuk merayakan Hari Santri Nasional ini yang mudah-mudahan dimulyakan Allah SWT. Amin

Dan tak lupa juga kepada santriyin dan santriyat Majelis Ta'lim Tarbiyyatul Falah Al Maghfiroh yang mudah-mudahan diberikan ilmu yang bermanfaat oleh Allah SWT.Amin

Berdirinya kami disini yang insyaAllah akan membacakan susunan acara pada malam hari ini :

1. Pembukaan
2. Pembacaan Hadiah
3. Pembacaan Ayat Suci Al Qur'an
4. Sambutan-sambutan
5. Pembacaan Rowi
6. Kreativitas Santri
7. Tasyakuran Milad Pengajian
8. Siraman Rohani
9. Penutup + Do'a

Acara yang pertama ya'ni pembukaan, demi kelancaran,keridhoan, dan kemanfaatan acara malam ini, marilah kita memulainya dengan bacaan Basmalah bersama kemudian dilanjutkan dengan pembacaan ummul kitab.

**(Bismillahirrohmanirrohim)**

**Ala hadiniyah walikuli niyyating soliha wa ila hadroti nabiyl mustofa SAW. Al Fatihah**

Kami lanjutkan acara yang ke-2 yaitu pembacaan Hadiah yang akan di pimpin oleh \_\_\_\_\_ kepadanya kami/saya persilahkan.

Langsung saja ke acara yang selanjutnya yaitu Pembacaan Ayat Suci Al Qur'an yang akan dilantunkan oleh Akhi Salim kepadanya kami/saya persilahkan.

Terima kasih atas pembacaan ayat suci al qur'annya yang sangat merdu semoga lantunan firman Allah yang kita dengar tadi bisa menambah ketaqwaan kita kepada Allah SWT. (Amin)

Acara ke-empat yaitu sambutan-sambutan. Adapun sambutan terbagi menjadi 2, sambutan yang pertama akan disampaikan oleh Guru Pengajian kepadanya kami/saya persilahkan dengan segala hormat.

Terima kasih atas sambutannya, langsung saja sambutan yang ke-2 yaitu Ketua panitia kepadanya kami/saya persilahkan.

Terima kasih atas sambutannya semoga apa yang beliau sampaikan bermanfaat bagi kita semua. Amiin

Acar yang ke-5 yaitu Pembacaan Rowi yang akan dipimpin oleh Team Hadroh "Remaja Pejuang Majelis" atau RPM kepadanya kami/saya persilahkan.

Terima kasih atas Pembacaan Rowi nya semoga acara kita ini di hadiri oleh Rasulullah SAW serta para Malaikat. Amiin ya robbal...alamiin

Acara yang ke-6 yaitu kreativitas santri. Kreativitas yang pertama yaitu Pembacaan do'a sehari-hari & do'a-do'a sholat dari Pasal Tarbiyyatul Wildan dan Tarbiyyatul Falah kepada yang akan tampil kami/saya persilahkan.

Ya itulah penampilan do'a2 dari anak pengajian Tarbiyyatul Falah Al Maghfiroh di mulai dari do'a sehari-hari dan do'a2 sholat, mana bu tepuk tangan nya .

Kreativitas yang kedua yaitu Pembacaan Syi'iran Santri, pak..bu.. tau gak syi'iran?? Bukan mang sa'iran ya tapi Syi'iran. Definisi syi'ir/sya'ir adalah **"asyi'ru huwa kalamu yuqshodu bihil waznu wal qoofiyatu wa yu'abbiru anil akhliyatil badii'ati"** mana nih anak santri?? Tau gak artinya apa??

**"Syi'ir adalah suatu alimat yang sengaja disusun dengan menggunakan irama dan sajak yang mengungkapkan tentang khayalan atau imajinasi yang indah".**

Nahh kalau udah tau langsung aja kita dengarkan Pembacaan Syi'iran Santri kepada yang mau tampil kami/saya persilahkan.

Gimana bu...pak enakeun gak sya'iran nya?? Makanya jangan dengerin lagu pop mulu..ini mh bpk2 sma ibu2 dengerinnya dangdut the dangduuutttt, aki2 sama nini2 jaipongan teh jaipongaaann. Sekali kali dengerin Syi'iran, sholawatan, lagu2 islami supaya kita mendapatkan syafa'at dari Rosulullah SAW. Amiin ya robbal....

Inilah acara yang ditunggu-tunggu yaitu tablighul islamiyah putra yang datangnya jauh-jauh dari negri seberang yaitu kontrakan 1000 pintu langusng saja kita panggil Akhi Gilang Ramdan kepadanya kami/saya persilahkan.

Terima kasih atas ceramahnya semoga kita dapat mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari. Amin

Selain marawis kami juga akan menampilkan kreativitas lainnya bu pak,,seperti yang akan tampil saat ini yaitu dari pasal tarbiyyatul Wildan yang akan menampilkan Tarian "Muhammad Nabiku". Bapak ibu penasaran gak? Makanya Siapin kamera ya buat fotoin anaknya, jgn lupa bu fotoin MC nya juga udh dandan dari subuh ini masa gk ada yg fotoin pisan. Langsung saja kepada yang mau tampil kami/saya persilahkan.

Kreativitas selanjutnya yaitu tablighul islamiyah putri yang sudah ditunggu-tunggu karna job nya udah full sampe tahun depan bu,pak. Tadi aja abis zuhur ke malaysia, abis ashar ke brunei, abis maghrib di daerah kalimalang, abis isya di sono noh tegal gede nah terakhir di kita nih Pulokapuk langsung saja kita panggil mudah-mudahan ustadzah nya gk ketiduran ya soalnya tadi saya liat udah nundutan mulu ustadzahnya. inilah dia sang penceramah kita Ukhti Astuti.

Terima kasih atas ceramahnya yang sangat membangun semoga kita dapat memetik hikmahnya dari apa yang beliau sampaikan.

Kreativitas selanjutnya yaitu Puisi Berantai. Kepada yang mau tampil kami/saya persilahkan.

Terima kasih atas puisi berantainya yang saaaangat lucu... gimana bu pak bagus gak penampilannya? Tepuk tangannya dulu dong...

Acara selanjutnya yaitu Tasyakuran Milad Pengajian kita yang tercinta ini, dengan di iringi lantunan nasyid yang akan di bawakan oleh para pengajar kepadanya kami/saya persilahkan.

Acara demi acara telah kita lalui bersama semoga pelaksanaan peringatan Hari Santri Nasional ini ini senantiasa mendapatkan keridhoan Allah SWT.

Dan sampailah kita pada acara penutup. Sebelumnya, kami selaku MC apabila ada kesalahan dari awal hingga akhir acara yang kurang berkenan di hati para hadirin kami mohon maaf yang sebesar-besarnya karna kami masih dalam tahap belajar demi menuju kesempurnaan. Marilah kita tutup acara ini dengan mengucapkan Hamdalah bersama

**(ALHAMDULILLAH ROBBIL ALAMIN)**

Kami sebagai pembawa acara undur diri dalam acara pada malam hari ini.

**Wassalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh**

Acara yang terakhir yaitu Siraman Rohani sekaligus pembacaan Do'a yang akan disampaikan oleh \_\_\_\_\_ kepada beliau waktu dan tempat kami/saya persilahkan dengan segala hormat.